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Frau Runge, Bereichsleiterin Hochbau der ProPotsdam GmbH, stellt den aktuellen Stand anhand 
einer Präsentation vor (Anlage 4). Sie ergänzt auf Nachfrage, dass man entweder die Hälfte der 
Schule während der Sanierung auslagern werde, wofür es auch schon erste Pläne gebe. Dies 
stelle jedoch auch eine Belastung für die Schule dar, vor allem für die dort verbleibenden Schü-
ler*innen und Lehrer*innen. Oder man werde die gesamte Schule für die Bauzeit an einem Er-
satzstandort unterbringen, welcher gegebenenfalls auch für spätere Sanierungsmaßnahmen ge-
nutzt werden könne. Es gäbe weitere Abstimmungen dazu im Januar 2022. Eine erneute Bericht-
erstattung im Ausschuss werde erfolgen, sobald neue Informationen vorhanden sind. 
 
 

 


